

2020年8月吉日

西の原中学校地域の児童生徒の皆さん
保護者および地域の皆様

西の原中学校地区さわやかコミュニティ推進会議
委員長 赤堀 久里子

令和2年度西の原中学校地区さわやかコミュニティ推進会議活動について

猛暑の候、西の原中学校地区の児童・生徒の皆さん、保護者および地域の皆様には、さわやかコミュニティ推進会議の活動に、日頃よりご理解ご協力をいただき、感謝申し上げます。

今年度のスタートは、新型コロナウイルス感染拡大防止により、活動の自粛・制限等のため、本日まで十分に活動することができず、地域の皆様にも大変ご迷惑をおかけしております。

また、日頃より、学校はじめ保護者の皆様、地域の皆様の子ども達への暖かい見守りによって、緊急事態宣言下の自宅待機期間も大きな事故や事件等もなく、入学式・新学期を迎えることができましたのも、これもまた、皆様の子ども達に対する教育指導の賜物と思います。

緊急事態宣言の発動によって、子ども達だけではなく、我々も「感染予防」にストレスを感じながら「新しい生活様式」を受け入れようと日々の変化を感じながらも努力をしてきました。

残念なことに、毎日、新聞・テレビの報道等では、東京だけではなく全国的に感染者の増加を耳にし、「感染」が決して人ごとではない状態に不安な毎日を過ごしています。

大雨等の自然災害もあり、当たり前の日常を送ることが、どれだけ幸せなことだったのかと、一日一日を振り返るばかりです。

いよいよ、待ちに待った夏休みを迎えます。今年は、全国的にもイベントや海水浴場等の中止、アミューズメント施設等の縮小等によって、楽しみが半減といった状態です。

そこで児童生徒の皆さんにお願いです。新型コロナウイルスは未知の病気

です。これまでと同様に、感染予防のために手洗い・うがい・外出時のマスクの着用をお願いします。正しく怖がり、正しく予防しましょう。それから、体だけではなく心が元気でなくなった時は、家族・先生や周りの大人に助けを求めてください。私たち大人は、皆さんの悩みにしっかりと向き合って、一緒に悩み解決に向け考えます。

保護者および地域の皆様にも同様をお願いします。私たち大人の行動を子ども達は、見て学んでいます。子ども達のお手本になるような言動に心がけ、ぜひ、この機会に「体と心の健康」について対話をしてください。そして、子どもだけではなく、大人も心が元気でなくなった時には、周囲に助けを求めてください。私たち地域は、皆さんの悩みを人ごとではなく自分のこととして一緒に考えます。

どうか、1日も早く新型コロナウイルス 感染が縮小し、8月24日の新学期には、また、元気な子ども達の声が、西の原中学校地区に響き渡ることを願っています。